

## 1月 な み

2024年1月31日

## 岡本彌太文学賞表彰式

1月27日に、赤岡町の弁天座で「岡本彌太文学賞」の表彰式がありました。香南市の小中学校の児童・生徒が詩や俳句に取り組み、本校からも詩に16点、俳句に43点が応募しました。そして、「詩」部門で、6年のK・Rさんと、4年のI・Nさんが優良、「俳句」部門で、2年のY・Hさんが優秀を受賞しました。

おめでとうございます。

当日の表彰式は、詩の斉唱や一弦琴の演奏もあり、弁天座の雰囲気も相まって文学的な式でした。

これからも、全校で詩や俳句に親しんでいきたいと思います。



## 1月参観日・PTA親子講演会

1月30日に参観授業・PTA親子講演会・学級懇談を行いました。1年生は国語で「スイミー」の音読発表をしました。練習を重ねるごとに「スイミー」のように団結力が高まり、楽しく堂々と発表することができました。2年生は、生活科で学んだことを発表し合った後、自分達の手作りカルタで遊びました。手作りなので、似た言葉や絵もあってなかなかむずかしかったようですが、みんなにこここで仲良く遊べていました。3年生は理科で「音のせいしつ」を先生がつくった道具や楽器をたたいたり、はじいたりして「音ってなんだろう?」「どうして音は鳴るのかな?」と考えました。4年生は理科室で「もののあたたまり方」を班に分かれて実験しました。保護者の方も一緒に実験してくれてとてもうれしそうでした。5・6年生は算数の複式授業をご覧いただきました。複式の授業形態が身に付き、自ら学ぶ姿を見ていただけたかと思います。

親子講演会は、高知県中央東福祉保健所の小松先生と前田先生から、「生活リズムを整える3つの『は』～早寝・早起き・歯みがき」についてお話をいただきました。寝る1時間前には、スマホやゲームはやめた方がよいというお話があった時、「それは無理かも・・・。」という子ども達の素直なつぶやきが聞こえました。急に改善はできないかもしれませんが、今までより10分でも20分でも早寝・早起きができるよう取り組んでほしいです。保護者の皆様、どうぞご協力お願いします。

